

# *China reporta cero muertes por coronavirus*

---



Hubei, 7 abr (RHC) La Comisión Nacional de Sanidad de China informó que no se certificaron nuevas muertes por coronavirus en su territorio a inicios de semana, cuando los casos graves de infectados por el patógeno se redujeron hasta los 211, la cifra más baja desde enero.

A medida de que disminuye la emergencia sanitaria en Wuhan, tras 11 meses de severo confinamiento, las autoridades locales buscan regresar a la normalidad de forma paulatina.

Esa ciudad celebró en el primer minuto del miércoles 8 de abril el levantamiento de la cuarentena, luego de ser retiradas las restricciones para salir de Hubei.

China, con 3 331 fallecidos y más de 81 700 personas contagiadas, logró contener al virus casi tres meses después del inicio de la crisis.

Hoy en día China es el único país capaz de satisfacer la creciente demanda mundial de mascarillas médicas. La propagación de la pandemia se acelerará, y sus consecuencias serán aún más graves si el país asiático deja de suministrar equipo protector, afirma Zhou Rong, experto de la Universidad Popular de China.

Desde el 1 de marzo, China ha exportado 3.860 millones de mascarillas 37,5 millones de conjuntos de ropa de protección, 16.000 ventiladores y 2,84 millones de equipos de prueba COVID-19, según reportó Jin Hai, representante de las Aduanas de China. Los pedidos se enviaron a más de 50 países.

Ahora China produce más de 110 millones de mascarillas diariamente, lo que es 12 veces más que antes del brote de la pandemia. En total más de 38.000 empresas están involucradas en la producción, que es un 1560% más que hace un año. Asimismo, China ha aumentado su producción de pruebas de COVID-19 a 4 millones por día.

"El coronavirus se está extendiendo rápidamente. Las mascarillas chinas y otros materiales antiepidémicos tienen una gran demanda, mientras que otros países parecen no haber alcanzado aún el nivel de producción requerido", indicó a Sputnik Zhou Rong.

Los países europeos esperaban satisfacer la creciente demanda de productos médicos mediante la producción nacional. Sin embargo, la remodelación de las líneas de producción no pudo hacerse muy rápidamente. Además, se necesitaban materias primas y equipo técnico, cuyo déficit no podría cubrirse sin la ayuda de China.

Como resultado, desde el comienzo de la pandemia, China ya ha prestado diversos tipos de asistencia en la lucha contra el coronavirus a más de 100 países.

Varias agencias del Gobierno chino prometieron seguir apoyando a las principales empresas chinas en la exportación de sus productos para apoyar la lucha mundial contra la pandemia.

"Algunas fábricas de mascarillas en China están aumentando su producción, mientras que otras fábricas de otras industrias están cambiando su producción a equipos de protección. Sin embargo, la epidemia en China está bajo control y la epidemia en el extranjero es una emergencia, por lo que los materiales de protección médica producidos en China se exportan", señaló Zhou Rong.

Fuente: Telesur y Sputnik

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/219104-china-reporta-cero-muertes-por-coronavirus>



**Radio Habana Cuba**